

Samedi 18 juin à 15h  
**Cercle de chants et de prières**  
**pour le terrain du Keelbeek et pour notre lien à la Terre,**  
**avec des représentants du peuple Kogi de Colombie**



**15h Rdv et présentation** à l'entrée du terrain du Keelbeek

**Cercle de chants et de prières** sur le sentier du Keelbeek

Partage et temps de méditation, par Mariana et Roberto Nakogui, représentants du peuple indien Kogi de Colombie invités en Belgique. Invitation à chacun(e) à partager chants, danses et prières de ses traditions, vœux et offrandes pour le terrain et pour célébrer notre lien à la Terre et au vivant

**Goûter partagé**

**Projection d'un documentaire sur le peuple Kogi**, au centre culturel de Linde à Haren

<https://www.facebook.com/Au-Coeur-de-la-Terre-Oh-Hart-van-de-Aarde-605575719551911/>

Pour le Keelbeek, terrain de nature de 18ha à Haren dans le nord de Bruxelles, menacé par la construction de la plus grande prison de Belgique. Après des années de mobilisation et de défense des lieux face à ce projet toxique imposé, la vigilance citoyenne pour maintenir ce territoire vivant continue!

Cette rencontre familiale et interculturelle est inspirée de la conscience partagée par tous les peuples, toutes les spiritualités, traditions et époques, qu'en tous lieux et toutes circonstances la Terre est sacrée. Elle nourrit la vie et nous permet de nous épanouir. Riches et forts de la conscience de cette interconnection avec la toile du vivant, à nous d'en prendre soin, de la protéger, de la faire fructifier et de la célébrer.

Les indiens Kogis, aussi nommés les gardiens de l'équilibre sur terre, sont une des tribus les plus anciennes sur terre. Leur territoire, la Sierra Nevada de Santa Marta dans le nord de la Colombie, est selon leur tradition le cœur de notre Terre. Ce peuple a vécu pendant des siècles isolé du monde dans les montagnes et observe depuis 20 ans les changements dramatiques dans la nature et les menaces qui pèsent sur leur propre territoire. Se considérant comme des "grand frères" de la Terre-Mère, ils ont décidé d'aller à la rencontre des autres peuples de la Terre pour réfléchir, agir et freiner ensemble la destruction de notre merveilleuse planète. Laetitia Tilliet et son mari Carlos ont vécu 3 années chez les Kogis et ont invité Roberto et Mariana Nakogui en Belgique pour nous partager leur sagesse ancestrale. C'est avant tout un message d'espoir et de gratitude; ils nous aident à nous reconnecter à notre essence, en tant qu'enfants de la Terre!

Pour mieux connaître le message du peuple Kogi: <http://www.alunathemovie.com/fr>, <https://vimeo.com/36960419>  
"From the Heart of the World. The Elder Brother's warning" <https://www.youtube.com/watch?v=Tq0kWs1q3hI>

*Rdv à l'entrée du terrain du Keelbeek, au croisement de la rue du Keelbeek et de la rue de la seigneurie à 1130 Haren. En cas de grande pluie, dans le centre culturel De Linde, rue Cortenbach 1130 Haren, au centre du village. Plan d'accès et transports en commun : <http://haren.luttespaysannes.be/pratiquement/article/se-rendre-sur-le-terrain-du>*

*Contact : Elisabeth Grimmer, [elisabethgrimmer\(a\)yahoo.fr](mailto:elisabethgrimmer(a)yahoo.fr)*

Bienvenue à toutes et à tous !